

Vos questions / nos réponses

## Besoin d 6

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/07/2021 21:46

Je me sens vraiment seul dans mon combat vu que je suis au Cameroun vraiment personnes avec qui discuter alors que j étouffe

---

**Mise en ligne le 08/07/2021**

Bonjour,

Nous sommes encore une fois sensibles à votre appel à l'aide mais n'avons pas connaissance pour le Cameroun de dispositifs spécifiques de soins en addictologie. Nous ne pouvons donc vous communiquer de contacts vous permettant sur place d'être aidé.

Notre service d'aide à distance est joignable par Chat tous les jours jusqu'à minuit (heure française). Si vous ne pouvez nous joindre par téléphone, peut-être pouvez-vous essayer de nous contacter de cette manière et ainsi échanger directement et plus précisément de vos difficultés avec l'un(e) de nos écoutant(e)s. Ce pourrait être un moyen de vous sentir moins seul, de bénéficier de soutien et de conseils.

Avec tous nos encouragements à vous appuyer sur les diverses ressources d'aide à distance que nous vous avons communiquées précédemment et dont nous faisons partie.

Bien à vous.

---